

Le vice-président du Conseil des ministres de Cuba reçoit le ministre des Affaires étrangères de la Mongolie



La Havane, 21 juillet (RHC).- Le vice-président du Conseil des Ministres de Cuba, Ulises Rosales del Toro, a dialogué à La Havane avec le ministre des affaires étrangères de la Mongolie, Lundeg Purevsuren, qui effectue une visite à notre pays.

Au cours de la rencontre cordiale, ils ont échangé des vues sur le bon état des liens bilatéraux et sur des thèmes régionaux et multilatéraux d'intérêt commun.

Le ministre des Affaires étrangères de la Mongolie, Tsakhia Elbegdorj a profité de l'occasion pour remettre un message de salutations adressé au président cubain, Raúl Castro.

Cuba et la Mongolie célèbrent cette année le 55e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63269-le-vice-president-du-conseil-des-ministres-de-cuba-recoit-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-la-mongolie>



Radio Habana Cuba